

En los próximos cuatro años

INEI INTEGRARÁ PROYECTO “INFORMACIONES PARA LA SALUD” DE FUNDACIÓN BLOOMBERG

El Instituto Nacional de Estadística e Informática colaborará con el Proyecto “Informaciones para la salud” de la Fundación Bloomberg de Nueva York y el Gobierno de Australia, enmarcado en el mejoramiento de la cobertura y calidad de los sistemas de información en estadísticas vitales, en particular la información sobre natalidad y mortalidad que son de valiosa utilidad para las estimaciones y proyecciones de población.

El jefe del INEI, Dr. Aníbal Sánchez informó que la colaboración con el proyecto de la fundación se desarrollará bajo un plan de trabajo, a través de actividades de mejora en salud, asistencia técnica y sostenibilidad.

INEI, MINSA Y RENIEC organizaron taller de identificación de actividades para el fortalecimiento del sistema de registro civil y estadísticas vitales”

En el marco del convenio interinstitucional, el Instituto Nacional de Estadística e Informática - INEI, el Ministerio de Salud - MINSA y el Registro Nacional de Identificación y Estado Civil - RENIEC, realizaron el taller “Identificación de Actividades para el Fortalecimiento del Sistema de Registro Civil y Estadísticas Vitales”.

Asimismo asistieron el Ing. Andy Sánchez De La Cruz, Director General de Tecnología de la Información - MINSA en representación del Dr. Percy Minaya León, Viceministro de Salud Pública - MINSA, Dr. Carlos Fernández de Córdova Macera, Gerente-Gerencia de Registros Civiles - RENIEC, Dra. Fátima Marinho de la Fundación Bloomberg y el Dr. Aníbal Sánchez Aguilar, Jefe del INEI.

La iniciativa Bloomberg ayudará a los países con ingresos bajos y medios

El Proyecto “Informaciones para la salud” ayudará a mejorar la salud pública y a salvar vidas realizando las siguientes acciones: fortalecer los sistemas de registro civil y estadísticas demográficas; mejorar la capacidad para el análisis y la interpretación de información; utilizar estratégicamente los datos de salud pública para que sirvan de base para la formulación de políticas; y, llevar a cabo encuestas de salud pública eficaces, con el objetivo de monitorear los principales factores de riesgo de enfermedades no trasmisibles. Este proyecto contribuirá en 20 países y ciudades del Asia, África y América Latina.

Agradecemos su publicación
Oficina Técnica de Difusión